
Assemblea dei soci del GULLI - 09/04/2011

G.U.L.Li.
Gruppo Utenti Linux di Livorno

Verbale dell'Assemblea dei Soci
09/04/2011

Ordine Del Giorno:

– Illustrazione e approvazione del bilancio da parte dei soci;
– Elezioni suppletive per 2 consiglieri del GULLI (attualmente posti vacanti);
– Illustrazione dell'attività svolta alla data in oggetto e delle iniziative future;
– LaikaTV - Presentazione del progetto e opportunità per il GULLI;
– Varie ed eventuali; 

Soci presenti:

Antonio De Vito
Enio Cervelli
Andrea Topputo
Fabrizio Carrai
Daniele Forsi

Diego Banti (Presidente)

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:
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Resoconto

L'assemblea si apre alle ore 16:15. Il presidente passa ad esporre gli argomenti in O.D.G.

Presentazione bilancio: anno solare 2010

Il presidente in carica, il quale ricopre anche la carica di tesoriere, passa ad esporre il bilancio del  
2010. 
Il  saldo  è  positivo  per  338,22€  e  il  totale  di  cassa  ammonta  a  705,22€.  In  allegato  a  questo 
documento il PDF con il bilancio dettagliato. Il bilancio è stato steso con criterio di cassa.
I soci regolarmente iscritti sono 40 + 1 socio onorario. Il numero si mantiene stabile rispetto allo 
scorso anno.
I soci presenti approvano il bilancio all'unanimità.

Elezione suppletiva dei 2 consiglieri mancanti

Dopo aver esposto e approvato il bilancio il presidente presenta il 2° punto all'ordine del giorno, 
ovvero l'elezione dei 2 consiglieri mancanti.
L'unico candidato che si presenta è Fabrizio Carrai che non avendo sfidanti, come specificato nelle 
regole che erano state stabilite per l'elezione, viene automaticamente eletto. Al nuovo consigliere in 
carica vanno gli auguri di tutto il resto del consiglio e dei soci presenti.

Illustrazione dell'attività svolta alla data in oggetto e delle iniziative future

Il presidente espone ai soci l'attività svolta nel periodo compreso tra la data odierna e l'assemblea 
dei soci di marzo 2010. Le attività che sono state illustrate sono:

1. CILB-2010: il corso è stato un esperienza utile e proficua ad opinione di tutto il consiglio. 
Al corso hanno partecipato 11 persone che tutt'ora seguono le attività dell'associazione.

2. Linux  Day  2010:  il  successo  dell'evento  rappresenta  probabilmente  il  maggior  vanto 
dell'associazione. Ottima l'affluenza, ottimo l'incasso e buona anche l'esposizione mediatica, 
grazie anche alla conferenza stampa introduttiva e alle telecamere di GranducatoTV che 
hanno realizzato un piccolo servizio.

3. Fiera  dell'Elettronica  2010:  buona  anche  la  performance  dell'associazione  in  questa 
occasione.  L'incasso è  stato  praticamente  pari  a  quello  dello  scorso anno e sicuramente 
positivo è stato anche il ritorno di immagine visto lo striscione gigante che campeggiava in 
mezzo al Pala-Livorno. Numerosi i visitatori allo stand.

4. CILB-2011: il corso di quest'anno procede bene ma l'affluenza ammonta a sole 6 persone. Il 
consiglio decide di istituire un numero minimo di 10 persone che faccia da spartiacque per 
la realizzazione o meno del CILB-2012.

Per quanto riguarda le attività future si segnalano in ordine cronologico i seguenti eventi:
1. 28 Aprile: conferenza stampa del progetto Didattico1;
2. 17 maggio: ultima lezione del CILB-2011;
3. Giugno-luglio-agosto sosta estiva;
4. Settembre: ripresa lavori con inizio preparativi LD2011;
5. Fine Ottobre: LD2011;
6. Inizio Novembre: FE2011;
7. Gennaio-Febbraio-Marzo: CILB-2012?
8. Fine marzo 2012: assemblea dei soci 2012;

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:
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9. Aprile-Maggio: seminari a tema su argomenti avanzati;

Da segnalare che se il CILB-2012 non dovesse svolgersi i seminari avanzati saranno organizzati 
direttamente da Gennaio 2012.

LaikaTV - Presentazione del progetto e opportunità per il GULLI

Un interessante opportunità per il GULLI si è materializzata nelle scorse settimane. Laika TV è una 
televisione civica a carattere comunitario che ci ha presentato la possibilità di avere uno spazio 
televisivo a disposizione per l'associazione.
E' inutile sottolineare che uno spazio televisivo anche se piccolo, potrebbe aumentare nettamente la 
visibilità dell'associazione e portare nuovi partecipanti.
Per tale motivo il consiglio ha deciso di predisporre un piccolo gruppo di lavoro (3 persone) che si 
occupi di realizzare a scadenza mensile un filmato di 20 minuti da mandare poi in onda. Essendo 
per LaikaTV fondamentale la fornitura dei contenuti (per la quale ci è stata mostrata una bozza di  
accordo)  si  stabilisce  che  se  non  dovessero  esserci  abbastanza  partecipanti  il  progetto  sarà 
accantonato. 
Il socio Stefano Turbati sarà il capo progetto al quale si affiancheranno gli altri 2 volontari.
Il consiglio ha inoltre stabilito di attendere 1 mese dalla data odierna per avere le adesioni mancanti.

Varie ed Eventuali

Si è anche parlato informalmente del progetto sede e dei Linux@School.  Su quest'ultimo punto il 
presidente  segnala  che  saranno  realizzati  nel  periodo  dedicato  ai  seminari  avanzati  e  quindi 
potenzialmente a partire dal prossimo mese di dicembre.
Per  quel  che riguarda la  futura sede del  GULLI il  consiglio  trova pieno riscontro nei  soci  nel 
giudicarla  una  necessità  imprescindibile  per  la  vita  dell'associazione.  Il  presidente  rinnova 
pubblicamente l'impegno a trovare una soluzione il prima possibile.

Non avendo altro di cui discutere l'assemblea viene sciolta alle ore 18:00.

Note:

Un sincero ringraziamento di tutto il consiglio e dei soci va a Gabriele Romagnolo, custode della 
sala, per la disponibilità dimostrata.

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:


